

Der Ausschuss für Stadtentwicklung: Umwelt, Planung und Verkehr hat in seiner Sitzung am 24.11.2015 die Aufstellung des Handlungskonzeptes „Wohnen Rheinbach 2030“ beschlossen.

Dieses soll die Schwerpunkte der Wohnungs- und Stadtentwicklungspolitik der nächsten 15 Jahre festlegen und einen Handlungsrahmen für das kommunale Handeln für diesen Zeitraum definieren.

Weitere Erläuterungen zum Handlungskonzept können der zur Ausschusssitzung am 24.11.2015 vorgelegten Verwaltungsvorlage BV/0664/2015 entnommen werden.

Nach Durchführung des Bieterauswahlverfahrens wurde im Mai dieses Jahres das Planungsbüro Stadt- und Regionalplanung Dr. Jansen GmbH aus Köln mit der Erarbeitung des Handlungskonzeptes beauftragt.

Zum Auftakt der Konzeptbearbeitung wird das Planungsbüro dem Ausschuss die Konzeptschwerpunkte sowie den Projektablaufplan und erste Grundlagenergebnisse vorstellen.

Im Anschluss an den Vortrag wird der Vertreter des Büros aufkommende Fragen der Ausschussmitglieder beantworten.

Rheinbach, den 31.05.2016

gez . Stefan Raetz
Bürgermeister

gez.. Margit Thünker-Jansen
Fachbereichsleiterin